
ISTITUTO COMPRENSIVO DI PIANORO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verbale seduta n. 3 del 29 giugno 2012 

Alle ore 18 presso la sala insegnanti della sede di via Gramsci 14, regolarmente convocato, 

si riunisce il Consiglio d’Istituto per esaminare il seguente Ordine del Giorno 

1) Approvazione Verbale seduta precedente 

2) Approvazione Conto Consuntivo e.f. 2011 

3) Verifica Programma Annuale 2012 e variazioni 

4) Assicurazione alunni a.s. 2012-2013: scelta del Broker 

5) Approvazione conferimento compagnia di trasporti per uscite didattiche e viaggi 

d’istruzione 

6) Approvazione conferimento cartoleria per acquisto cumulativo libri di testo scuola 

primaria 

7) Approvazione Convenzione col Comune per progetto di educazione ambientale 

connesso all’installazione di pannelli solari sugli edifici scolastici 

8) Adesione a reti di scuole  per la formazione sull’uso delle LIM e per l’acquisizione e 

l’utilizzo di fondi per il forte flusso migratorio 

9) Approvazione calendario scolastico a seguito modifica proposta dal Collegio dei Docenti 

10) Comunicazioni del Dirigente 

11) Comunicazioni dei Consiglieri 

E’ presente il DSGA Crescenzo Di Gregorio 

Risultano assenti giustificati i consiglieri: Pisanello M., Baldi I., Parise E., Cucco A., Ceccanti 

M.,G. Gurrieri sopraggiunge alle ore 19.00 

Viene designata segretaria verbalizzante la consigliera Patrizia Pavani 

 



Punto 1 

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (delibera n. 14) 

Punto 2 

Il DSGA illustra il Conto consuntivo E. F. 2011. Dopo breve dibattito, valutata la congruità dei dati forniti ed 

esposti, Il Consiglio approva all'unanimità il Conto Consuntivo (delibera n. 15) 

Punto 3 

Il DSGA illustra lo stato di attuazione del Programma annuale 2012   

Il Consiglio approva all'unanimità la relazione. (delibera n. 16) 

Il DSGA propone una variazione relativa alla finalizzazione degli interessi bancari. 

Considerata la proposta confacente al P.A, il Consiglio la approva all'unanimità. (delibera n.17) 

Punto 4 

In merito all’assicurazione alunni a.s. 2012/13  il DSGA informa che solo un broker ha risposto alla 

gara d’appalto. Il broker provvederà a suggerire all’Istituto le migliori compagnie di assicurazione . 

A questo proposito, il dott. Biagini ricorda che il Consiglio stabilì che fosse vincolante la presenza 

sul territorio dell’ assicurazione suggerita dal broker e l’esperienza in campo scolastico. Il Consiglio 

approva all’unanimità la scelta del broker e ratificherà il suo operato circa la scelta della compagnia 

assicurativa nella prossima riunione all’inizio dell’anno scolastico. (delibera n. 18) 

Punto 5 

La Giunta Esecutiva riunitasi in precedenza ha provveduto all’apertura delle buste pervenute e 

fornisce un prospetto comparativo delle offerte che vengono illustrati nel dettaglio al Consiglio. 

Alla luce dell’offerta economicamente più vantaggiosa e vista la presenza consolidata sul territorio,  

si propone al Consiglio di aggiudicare l’incarico alla compagnia di trasporti Cosepuri  

Il Consiglio approva all'unanimità. (delibera .19) 

Punto 6 

Per l’acquisto dei libri di testo alla scuola primaria, dopo aver confrontato gli sconti applicati e la  

garanzia di consegna dei testi entro l’inizio delle lezioni, valutate negativamente precedenti 

esperienze in merito al servizio e alla scarsa puntualità nella consegna, si delibera all’unanimità 

l’assegnazione  alla cartoleria  Piovani Daniela(delibera n. 20) 

Punto 7 

Viene illustrato il piano per l’accesso al fondo europeo finalizzato all’installazione di pannelli solari 

sugli edifici della scuola secondaria e della scuola primaria Diana Sabbi. Il finanziamento è 

connesso ad un progetto per l’introduzione e l’ampliamento di buone pratiche per l’educazione al 

risparmio energetico,tale progetto deve essere predisposto entro il 31/12/2012. Valutato che progetti 

in ordine all’educazione ambientale ed al risparmio energetico sono coerenti con i principi del POF 



il Consiglio approva all'unanimità. (delibera n. 21) 

Punto 8 

a) Il Dott. Biagini illustra la proposta di adesione alla rete di scuole per la formazione dei docenti 

all’utilizzo delle lavagne interattive multimediali. Capofila previsto è l’I.C. 9 che ha già rivestito il 

titolo di capofila in altri progetti di acquisto di LIM. La formazione prevede 20 ore in due anni e la 

presenza di un tutor che assista gli insegnanti in formazione. Valutato che lo sviluppo della didattica 

multimediale sia un obiettivo importante, il Consiglio approva all'unanimità. (delibera n.22) 

b) E’ in prossima uscita il bando per l’acquisizione e l’utilizzo di fondi indirizzati a scuole a forte 

flusso migratorio. Sono previsti fondi per attività, dotazioni e impiego di mediatori.. Il progetto 

della rete, di cui è capofila l’I.C. di Rastignano è stato elaborato da docenti di Pianoro e di 

Rastignano. Anche a scuola dell’Infanzia chiede di partecipare: il dirigente assicura che una volta 

acquisiti gli eventuali fondi (non è sicuro che saranno assegnati ed in quale entità) programmeremo 

un’estensione. 

Il Consiglio approva all'unanimità l’adesione alla rete. (delibera n. 23) 

Punto 9 

a) Il Consiglio viene informato che il Collegio dei Docenti ha proposto di modificare il calendario 

scolastico regionale con la chiusura della scuola il lunedì  29 e il 30 Aprile 2013 anziché il venerdì  

26 e 27 Aprile, come era stato proposto dal Consiglio di Istituto in data 30/05/2012 (vedi verbale 

n.2, pt.9). Le motivazioni  della richiesta sono legate soprattutto alla possibilità per gli allievi di fare  

una pausa prima della fase finale dell’anno scolastico. Il Dirigente informa che il Consiglio di 

Istituto di Rastignano ha deliberato la chiusura della scuola nelle giornate del 26 e 27 Aprile. Data 

la richiesta del Comune di Pianoro di adeguare, se possibile, le giornate di chiusura nei due Istituti 

Comprensivi per agevolare i servizi (quali mensa e scuola bus) , il Consiglio approva con 5 voti 

favorevoli e 4 contrari la chiusura della scuola il 26 e 27 Aprile 2013, adeguandosi così alle 

chiusure già deliberate dall’Istituto Comprensivo di Rastignano. Le attività non svolte nelle giornate 

di chiusura  (una per la scuola primaria e infanzia, due per la scuola secondaria) saranno recuperate 

come da verbale del Collegio dei Docenti. (delibera n. 24) 

b) Si valuta in seguito la proposta degli insegnanti della scuola dell’Infanzia di chiudere la 

frequenza ai bambini il pomeriggio dell’ultima settimana di scuola dell’A.S. (ultima settimana di 

Giugno) per consentire l’espletamento delle numerose incombenze di fine anno e in considerazione 

della scarsa frequenza dei bambini in tale periodo (Verbale n.2 del 30/05/012).  

Si prende nota che tale decisione ha già visto l’approvazione del Collegio dei docenti e del 

Consiglio d’istituto dall’I.C. di Rastignano e il Dirigente la sottoporrà al Comune. 

Per le motivazioni apportate il Consiglio approva la proposta (delibera n. 25) 



 

Punto 10 e punto 11 

Non vi è nulla da trattare. 

La seduta è tolta alle ore 19.45. 

 

La segretaria    La Presidente 

Patrizia Pavani   Flavia Calzà 

 

 

 

 

 

 

 


